

Monthevy

# Fête paroissiale à Monthevy

Samedi 2 septembre, 11h35, heure du clocher. La rue de l'Eglise bat son plein: certains flânenent autour de divers stands, d'autres discutent avec un verre de blanc. Gentiment, la file se forme au stand repas, les membres du CoGest sont fins prêts derrière leur four, Mario Ferreira grille ses saucisses. Les tablées se remplissent à l'ombre du grand parasol. Dans la cour, les enfants jouent. L'ambiance est conviviale, ça sent la raclette et la bonne humeur! Bienvenue à la fête paroissiale de Monthevy.

PAR SANDRINE MAYORAZ | PHOTOS: ELENTERIO FERRERO, JORDANE ZELLER

## Le tour du patrimoine

Trois visites ont été organisées avec Lucie Arlettaz. Elle n'est pas Montheysanne et pourtant on aurait dit que si! Tant sa passion et ses connaissances sont vives. Elle a su les transmettre et mettre en lumière les beautés insoupçonnées de notre église et de nos chapelles. En visitant les lieux, on découvre une histoire. A l'apéro, une paroissienne s'enthousiasme: « C'était tellement captivant! Et je n'avais jamais vu cette statue de Marie à la chapelle de Malévoz: tu l'as vue? Elle est tellement belle. »

## Bénévoles au grand cœur

Ils sont nombreux, les bénévoles, à avoir œuvré avant, pendant et après la journée. Nous saluons particulièrement l'engagement de nos doyennes. Depuis soixante ans, les «dames du tricot» se retrouvent chaque semaine avec plaisir et amitié pour confectionner les diverses pièces en crochet et tricot. Cette année, elles ont monté leur stand et vendu leurs créations en faveur de notre paroisse pour la dernière fois. Les habits invendus ont généreusement été donnés à l'association, Cholidéro chin Frontière et sont partis en direction de l'Ukraine. Merci Mesdames pour vos décennies de fidélité et votre soutien indéfectible à notre paroisse.

La messe a couronné cette journée. Accompagnés de leur famille et des catéchistes, les enfants ont rejoint le chemin de la catéchèse. Nous espérons que cette fête ne soit que le premier des plus beaux jours de cette année pastorale.

*De nombreux bénévoles ont œuvré pour la réussite de cette fête.*



*Les jeunes du MADEP ont servi leurs desserts «faits avec amour par des pâtissières incroyables».*



*La jeune génération a participé joyeusement à l'atelier « dessin » avant leur chasse au trésor.*

**Ma paroisse est riche du précieux.  
Engagement de bénévoles au grand cœur:  
Rien ne pourrait se vivre sans vous.  
C'est dans ce petit mot que vous trouvez notre  
Immense reconnaissance.**



Depuis 60 ans, les «dames du tricot» ont soutenu la paroisse.



Un lieu de rencontres et d'amitié.



Racleurs et grilleurs n'ont pas chômé sur le temps de midi!